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colonia Bismarck ya cuentan con gas natural
y una nueva sala en el Jardín de infantes
se trata de una obra de vital
importancia para esta pobla-
ción que había quedado pos-
tergada con la prestación de
este servicio ya que se en-
cuentra a más de tres kiló-
metros del gasoducto que
une W. Escalante con canals.
En tal sentido, las autorida-
des habilitaron 3.600 metros
de gasoducto, la planta re-
ductora de presión y los 4190
metros de cañería en el ejido
urbano.

inauguraron la obra de pavimentación que une 
colonia Barge con monte maíz

Estanislao JulianEs
compartió historias En
torno a la confEcción

dEl "Bastón
prEsidEncial" y las
“rosas por la paz”

----------------------------------
procuran acElErar la

construcción dE
vErtEdEros dE rsu En la

rEgión
----------------------------------
W. EscalantE: comEnzó
la construcción dE un
proyEcto amBiEntal y

turístico
----------------------------------

EntrEgan nuEvos
vEhículos para

sEguridad ciudadana En
El dEpartamEnto unión

----------------------------------
El próximo domingo 25 sE

EligE El próximo
goBErnador provincial y

varios intEndEntEs
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intErÉs gEnEral

colonia Bismarck ya cuentan con gas natural y
una nueva sala en el Jardín de infantes
Se trata de una obra

de vital importancia
para esta población que
había quedado postergada
con la prestación de este
servicio ya que se encuen-
tra a más de tres kilóme-
tros del gasoducto que
une W. Escalante con ca-
nals.
En tal sentido, las autorida-
des habilitaron 3.600 metros
de gasoducto, la planta re-
ductora de presión y los
4190 metros de cañería en
el ejido urbano.
La inversión rondó los
497.574.794 millones de pe-
sos.
“Aquí, también los vecinos
pueden acceder al suministro
en su domicilio, a través del
trabajo en conjunto que re-
aliza el municipio, la provin-
cia, Bancor y Ecogas con el
Programa Conectar Gas Ho-
gares. Hasta el momento ya
el 60% de los habitantes se
han incorporado”, señalaron
funcionarios que asistieron

al evento.
Al respecto, el secretario
de Desarrollo Energético del
ministerio de Servicios Pú-
blicos, Bartolomé Heredia
sostuvo: “En el marco del
programa de gasoductos
troncales, ya son 248 locali-
dades que fueron beneficia-
das por las obras que per-
miten que Córdoba sea la
provincia con mayor poten-
cial para conectar usuarios
residenciales e industriales
del país, alcanzando el 99%
de la población y más de 2
mil empresas, parques in-

dustriales y estaciones de
GNC.”
Además, recalcó: “Esto per-
mite no solo un importante
ahorro económico a las fa-
milias e industrias cordobe-
sas, sino también una mejora
en la calidad de vida y una
reducción en las emisiones
de gases de efecto inverna-
dero para contribuir a paliar
los efectos del cambio cli-
mático”.
Por su parte, el viceministro
de gobierno, Lito Bevilacqua,
subrayó: “Sabemos que el
gas natural marca un antes

y un después en cada loca-
lidad, porque implica mejor
calidad de vida, un gran aho-
rro para los vecinos y ma-
yores oportunidades para el
desarrollo productivo de la
zona”.

Jardín dE infantEs
La visita de autoridades pro-
vinciales fue propia para que
la intendenta, Daniela Cas-
trillo, dejará inaugurada una
nueva aula en el Jardín de
Infantes de esta localidad.
La mandataria local señaló:
“Fue un día donde pudimos
compartir la felicidad de los
logros del trabajo manco-
munado entre Provincia y

Municipio en pro de nuestro
querido pueblo, con la inau-
guración de estas dos obras
tan importantes para Colonia
Bismarck”.
En el lugar se construyó
una sala con baño integrado
para niños y niñas del jardín
de infantes Sara Chamber-
lain de Eccleston.
Esta obra beneficia a 24
niños de sala de 3, 4 y 5
años.
La inversión provincial fue
de 3.406.039 millones de
pesos a través del fondo
descentralizado FODEME-
EP, mientras que el trabajo
y la mano de obra estuvo a
cargo del municipio.
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monte maíz:
📍av. Juan domingo perón 1844
📲3468 472158

canals:
📍rn nº8 km. 450 y Empalme rp nº3 
📲3468 597547
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Etruria y chazón gEstionan fondos para la
construcción dE viviEndas y pavimEnto

◘ El intendente de chazón, robert meichtri junto a
su par de Etruria, maximiliano andrés y otros man-
datarios de la zona visitaron la pasada semana la
casa de gobierno de la ciudad autónoma de Buenos
aires.
Allí, los Intendentes Municipales mantuvieron una
reunión con la directora General de Programas de Coo-
peración Federal de la Ciudad Autónoma de Buenos
Aires Lic. Virginia Fredes. El fin de la visita de los man-
datarios fue el de coordinar actividades conjuntas con
las comunas.
En el caso puntual de la localidad de Chazón, gestionaron
fondos económios para la finalización de las 15 viviendas
que se están construyendo y para dar inicio de 5 nuevas
unidades habitacionales.
Otros de los puntos visitados, fue el Ministerio de
Obras Públicas de la Nación, donde presentaron dife-
rentes carpetas donde se proyecta la pavimentación de
calles.

pascanas

Estanislao Julianes compartió historias en torno a la confección
del "Bastón presidencial" y las “rosas por la paz”

La visita de Estanislao
Julianes, embajador

de Juan carlos pallarols,
a la localidad de pascanas
fue sin duda un evento
significativo para la comu-
nidad. durante su estadía,
Julianes tuvo la oportuni-
dad de compartir en el sa-
lón de la sociedad italiana,
su conocimiento y expe-
riencia con los estudiantes
de todos los centros edu-
cativos locales.
Su participación culminó con
una charla abierta al público
en la Casa de la Cultura,
donde brindó disertaciones
motivacionales y explicó la
historia de Pallarols y su tra-
bajo en la confección de los
bastones de mando presi-
dencial.

Una de las actividades des-
tacadas fue la posibilidad
de "cincelar" la empuñadura
de símbolo protocolario que
será utilizado por el futuro
presidente. Esta experiencia
permitió a los presentes in-
volucrarse directamente en
la creación de una pieza
única y cargada de signifi-
cado.
Otro momento emotivo fue
la presentación de la obra
artística "Dos Rosas Por La
Paz", realizada con balas y
otros elementos utilizados
en el conflicto de las Islas
Malvinas. Esta obra busca
transformar las armas en
arte y promover la paz en
todo el mundo. Las dos ro-
sas fueron trasladadas a los
cementerios Darwin y San

Carlos, donde descansan
los restos de los caídos en
el conflicto.
Julianes invitó a los visitan-
tes a reflexionar sobre valo-
res, el diálogo con los jóve-
nes, la juventud que merece
ser escuchada y varios te-
mas que calaron profundo
en el auditorio.
La organización de esta mo-
vida cultural estuvo a cargo
del Instituto Secundario Gala
Ortíz Fernández, demostran-
do su compromiso con la
difusión del arte y la promo-
ción de valores como la paz
y la reconciliación. La visita
de Estanislao Julianes y la
presentación de estas obras
sin duda dejaron una huella
significativa en la comunidad
de Pascanas.
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ElEccionEs municipalEs: ganó mariano calamantE En
montE BuEy y gisEla BarrionuEvo En santa EufEmia

◘ En un nuevo domingo de elecciones municipales,
gisela Barrionuevo de “hacemos unidos por cór-
doba”, será la nueva intendenta de santa Eufemia
y mariano calamante de “Juntos por el cambio”
se quedó con la intendencia de monte Buey.

santa EufEmia
Gisella Barrionuevo, obtuvo el triunfo con 963 votos,
ante 514 votos obtenidos por la candidata por Juntos
Por el Cambio, Mary Milio.

montE BuEy
Mariano Calamante de Todos por Monte Buey cosechó
2542 sufragios contra 2089 de Pablo Massei de Juntos
Somos Monte Buey.

morrison
Gustavo Reitano (Unión Vecinal Federal) fue reelecto
con 1.422 votos frente a Marcelo Serafini (Unidos Por
Morrison) que obtuvo 1.091 votos.

BEngolEa
Ganó en una reñida elección por 38 votos, Jorgelina
Domínguez (Bengolea por Todos) ante Horacio Manuel
Cuello, candidato por Unidos por Bengolea.

rEgionalEs

inauguraron la obra de pavimentación que
une colonia Barge con monte maíz
Tal como lo soñó el fa-

llecido jefe comunal,
miguel pala y un grupo de
colaboradores, autoridades
locales y funcionarios pro-
vinciales realizaron la inau-
guración de la obra de pa-
vimentación del camino ru-
ral s-331  que une a colonia
Barge y monte maíz y el tra-
mo t-123-04 t-123-23 (ac-
ceso colonia Barge) de los
departamentos de unión y
marcos Juárez.
El acto estuvo encabezado
por el jefe Comunal, Abel
Gauto y el intendente mon-
temaicino, Luis Trotte. A ellos
se sumaron el ministro de
Desarrollo Social de la Pro-
vincia Juan Carlos Massei y
su colega de Agricultura y
Ganadería Sergio Busso.
También estuvieron presen-
tes el viceministro de Go-
bierno, Lito Bevilacqua; el
legislador, Miguel Majul; el
subsecretario de Infraestruc-
tura Agropecuaria Franco
Mugnaini; el presidente del
Consorcio Caminero Único,
Agustin Pizzichini, autorida-
des de Vialidad Provincial y

demás organismos en rela-
ción.
En el ingreso a Colonia Bar-
ge la primera calle pasó a
llevará el nombre de quien
fuera presidente comunal y
gestor de la flamante obra
inaugurada, allí en el lugar
estuvo su madre de Miguel
Pala y familiares para honrar
junto a todos su memoria.
La obra se extiende en una
longitud total de 5,65 kiló-
metros y se enmarca en el
plan vial del Programa de
Pavimentación de Caminos

de las redes Secundarias y
Terciarias de la Provincia y
por medio del sistema de
contribución por mejoras.
Solución a una vieja pro-
blemática
El problema fue siempre la
accesibilidad de los propie-
tarios frentistas y los pobla-
dores de Colonia Barge a
una carretera asfaltada. En
épocas de precipitaciones
se generan anegamientos y
cortes temporales, y por con-
siguiente se debilita la es-
tructura de la artería vial.
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sE rEalizan gEstionEs para incluir a BEll villE En
El rEcorrido rEgional dEl trEn dE pasaJEros

◘ El secretario de Economía de la municipalidad, Juan
manuel moroni, se entrevistó en Buenos aires, con el
subsecretario de transporte ferroviario del ministerio
de transporte de la nación, agustín clemente special,
con el propósito de obtener para la estación local una
ventanilla de venta de pasajes para el recorrido regional
del tren de pasajeros.
Se tratará que la línea, Villa María-Córdoba, tenga ahora
su punto de salida y llegada a en la ciudad, aparte de la
que está actualmente uniendo Bs. As. y Córdoba.
Su concreción que interesó al funcionario nacional, posi-
bilitará que la ciudadanía, ante cuestiones económicas
por el reducido costo del pasaje, opte por este servicio de
transporte para estudios, capacitaciones, atención de la
salud y hasta recreación, en otros centros importantes
como Villa María o Córdoba.
Explicó que se le ofreció al municipio extender también el
recorrido del tren Rosario-Cañada de Gómez hasta Bell
Ville, para luego proseguir hasta Córdoba.

intErÉs gEnEral

Intendentes y funciona-
rios de municipios y co-

munas que integran las
comunidades regionales
de los departamentos
unión y marcos Juárez, se
reunieron en villa maría
con el jefe municipal local,
martín gill y la directora
de proyectos ambientales
del ministerio de ambiente
y desarrollo sostenible de
la nación, leila daniela
gianni.
En un recorrido por el Centro
Ambiental Villa María, la fun-
cionaria nacional fue infor-
mada del proyecto de verte-
deros regionales de residuos
sólidos urbanos (RSU) que
encaran con el apoyo de la
Provincia, las mencionadas
comunidades regionales.

Gianni se comprometió a
generar una agenda   perió-
dica donde los intendentes,
el Ministerio y el BID (Banco
Interamericano de Desarro-
llo), puedan interactuar  ágil-
mente para acelerar los pro-
cesos del proyecto.
La funcionaria nacional ra-
tificó el compromiso del Mi-

nisterio al que pertenece y
el BID para financiar el pro-
yecto.
Los integrantes de ambas
Comunidades Regionales,
por su parte, procuran que
el llamado a licitación co-
rrespondiente para ejecutar
las obras, se realice este
año.

procuran acelerar la construcción de vertederos
de rsu en la región
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Economía social

“será para extender los
servicios y mejorar la

calidad de vida de los ve-
cinos de toda la provincia,
pero especialmente en el
interior del interior. Estas
instituciones no solo son
el motor de los servicios,
sino también de la activi-
dad económica. y yo quie-
ro ayudarlas a crecer, en
conjunto con los inten-
dentes”, dijo el candidato
de hacemos unidos por
córdoba en su paso por
el departamento unión.
En Justiniano Posse (cuna
del Cooperativismo) man-
tuvo una agenda de trabajo
que incluyó el encuentro
con representantes de co-
operativas y mutuales de la
región. Allí volvió a destacar
la importancia que estas
instituciones tendrán dentro
de su proyecto de gobier-

no.
Llaryora considera nece-
sario realizar "una alianza
estratégica” entre el gobier-
no y los sectores coopera-
tivistas y mutualistas.
En este sentido, explicó
que el futuro ministerio de
cooperativas y mutuales,
que será parte de su gabi-
nete, establecerá sus líneas
de trabajo contemplando los
ejes productivos y de servi-
cios que agrupa a estas en-
tidades.
El candidato reconoció que

hasta aquí, el gobierno pro-
vincial respetó y defendió
políticamente a las coope-
rativas y mutuales, “pero no
trabajamos en conjunto
como lo hicimos con los
sectores agropecuarios y
sectores industriales. Creo
que vamos a sumar un actor
importante, eso es total-
mente novedoso y seremos
uno de los pocos gobiernos
que les dará un espacio de
esta dimensión y presenta-
remos un proyecto en ese
sentido”.

martín llaryora destacó el rol estratégico que
tendrán las cooperativas y mutuales
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W. EscalantE

Ya están trabajando las
retroexcavadoras en

el sector denominado la-
guna de lópez, al norte
de Wenceslao Escalante.
allí se comenzó a ejecutar
el proyecto laguna meda-
no de las cañas, con par-
ticipación del municipio
de Escalante y privados.
Según precisó Multimedios
Maldoni, la Laguna existente
aumentará en forma consi-
derable su caudal debido al
ingreso de agua del arroyo
El Chato, el fluido ingresa a
la laguna y el excedente se
devuelve al arroyo.
Para tal fin se están reali-
zando 2700 metros de te-
rraplén con su cota de in-
greso y salida de agua. Son
casi 40 hectáreas en las

cuales se integrarán el Club
de Caza y Pesca con el Club
Guillermo Renny, esta última
institución construirá cuatro
canchas de fútbol infantil.
A su vez, se integrará este
complejo con el pueblo a
través de la extensión de
calles. Hay que destacar la
actitud de productores fren-
tistas que donaron o entre-
garon terreno en comodato,
especialmente a las familias
Vitabile, García Gomez y fa-

milia Marchetti.
También es importante la
predisposición de Recursos
Hídricos de la provincia, a
través del ingeniero Edgar
Castelló y equipo.
Una vez concluidas las ta-
reas, el lugar será puesto
en condiciones para la cons-
trucción de cabañas, asa-
dores, plantado de árboles
y todo lo necesario para que
se convierta en un centro
vacacional y de pesca.

comenzó la construcción de un
proyecto ambiental y turístico

EntrEgan nuEvos vEhículos para sEguridad
ciudadana En El dEpartamEnto unión

◘ En el marco del plan integral de seguridad ciu-
dadana y prevención del delito que lleva adelante
el gobierno de córdoba se hizo entrega de ocho ve-
hículos 0 km a los municipios de monte maíz, Bell
ville, Justiniano posse, san marcos sud, chilibroste,
pueblo italiano, noetinger y laborde.
Estos vehículos permiten reforzar el trabajo de seguridad
que realiza la Policía, por medio de la prevención a
través del patrullaje civil.
Se trata de automóviles Peugeot 208 y Renault Sanderos
0km. equipados con baliza y sirena disuasoria.
Mediante un patrullaje civil de supervisión de la calle
en articulación con las cámaras de videovigilancia, el
personal municipal, al momento de observar alguna
amenaza a la integridad física de una persona o contra
algún bien, da inmediato aviso a la autoridad policial.
De esta manera se previene el delito en municipios y
comunas del interior.
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ElEccionEs prEsidEncialEs

El próximo domingo 25 se elige el próximo
gobernador provincial y varios intendentes

general paz 444, pascanas, córdoba
tel: 0353 408-6488

www.facebook.com/corralón.mailinmaderas

El próximo domingo 25
de junio los ciudadanos

cordobeses elegirán a su
gobernador y vice, en las
elecciones generales que
definirán a las máximas au-
toridades del poder Ejecu-
tivo local y que también de-
terminará quiénes ocuparán
los cargos de legisladores
de distrito, departamentales
e integrantes del tribunal
de cuentas de la provincia.
En esta ocasión, los electores

utilizarán el sistema de Boleta
Única de Sufragio (BUS), don-
de se podrá elegir a los can-
didatos por lista completa o
por categorías y así el votante
podrá marcar con una lapicera
la opción de su preferencia.
Algunos municipios y comu-

nas también elegirán a sus
autoridades y allí la boleta in-
cluirá un apartado especial
para la elección de intendente,
concejales, tribunos de cuen-
tas.
Para citar se encuentran los

casos de Pascanas, W. Es-
calante y Monte Maíz.
La Boleta Única se usará en

toda la provincia, a excepción
de las localidades de La Falda,
Marcos Juárez, Cosquín y Car-
los Paz, donde se implemen-
tará la boleta electrónica.
Partidos
De acuerdo a la presentación

que la Justicia Electoral de la
provincia, así figuran los es-
pacios políticos y candidatos
a gobernador para el acto
electoral.

partidos
Partido Popular: Patricia Bon.
La Libertad Avanza: Agustín

Spaccesi.
Partido Humanista: Fernando

Shüle.
Frente Liberal Demócrata De-

sarrollista: Rodolfo Eiben.
Creo en Córdoba de Todos:

Federico Alesandri.
Frente de Izquierda y de los

Trabajadores: Liliana Olivero.
Juntos por el Cambio: Luis

Juez.
Movimiento al Socialismo: Ju-

lia Di Santi.
Unión Popular Federal: Mario

Peral.
Encuentro Vecinal Córdoba:

Aurelio García Elorrio.
Hacemos Unidos por Córdo-

ba: Martín Llaryora.
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◘ El equipo dirigido por carlos mazzola igualó sin
goles en su visita a atenas, por la 16ta fecha de la
zona 2 del torneo federal a. El raya se mantiene
invicto de visitante y ciudad de Bolívar le dio alcance
en la punta.
El encuentro se jugó en la tarde del domingo con arbitraje
del cordobés Fabricio Llobet. El equipo dirigido por Carlos
Mazzola se mantiene invicto de visitante y pasó a compartir
la punta con Ciudad de Bolívar. El Raya acumula en su
campaña 31 puntos, producto de 9 triunfos, 4 empates y
una derrota. En la próxima fecha recibe a Ferro de General
Pico.
Argentino formó con Alexis Bonet (C); Elián Coronas,
Hugo Vera Oviedo, Facundo Rassol y Matías Barbero;
Maximiliano Correa, Emiliano Telechea, Pablo Cortizo y
Maximiliano Gutiérrez; Guillermo Sánchez y Mariano Gue-
rreiro. En el segundo tiempo ingresaron Franco Olmos por
Telechea, Cristian González por Guerreiro, David Franco
por Gutiérrez y Maximiliano Bustamante por Coronas.
Entre los sustitutos quedaron Facundo Perrone, Agustín
Tinari, Iván Amaya, Rodrigo Meyer y Alexis Pinardi.
fuente: liga Beccar varela

tornEo fEdEral a: argEntino sumó En río cuarto
antE atEnas

La definición del Torneo Apertura “Norma Venecia” tendrá
lugar en el feriado del martes 20 de junio, en cancha de Re-
creativo en Laborde.
La programación dará comienzo a las 14:15, con el partido

por el tercer puesto, disputándose la final desde las 15:30. 
El campeón y subcampeón recibirán sus respectivas copas

y medallas, se harán entrega de los premios a la valla
menos vencida y goleadora, junto a menciones especiales
para el tercero y cuarto.
La entrada tiene un valor de 400 pesos.

El martEs 20 sE dEfinE El fútBol fEmEnino

Sección DEPORTES
liga BEccar varEla

cuartos dE final - vuElta - tErcEra división

lambert, talleres, atenas y argentino
son los semifinalista del “apertura 2023”
Sé jugaron los encuen-

tros de vuelta de la eta-
pa de cuartos de final del
torneo “centenario del club
atlético atenas.
Lambert de Monte Maíz do-
blegó en su cancha 2 a 0 a
Sarmiento de Etruria. Pedro
Sabino habría la cuenta a los
8´ de la primera parte y Eduar-
do Galarza ponía el tanteador
definitivo a los 45 del com-
plemento. 
El “Rojo” de Monte Maíz ha-
bía ganado el partido de ida
con lo cual obtuvo la plaza a
semifinales.
El arquero Matías Marenco
de Sarmiento le contuvo un
penal a Guido Campagnoli.
En Pascanas Independiente
igualó 1 a 1 con Talleres de
Etruria. La visita abría la cuen-
ta a los 15´ de la etapa inicial
a través de Juan Cruz Moreira.
El “Tricolor” empataría a los
26´ del segundo tiempo a tra-
vés de Germán Salera desde
un tiro libre penal. Fue expul-
sado en este encuentro Juan
Cruz Villafañe y Lucas Salera,

ambos de Independiente.
El resultado global fue de 4
a 2 ya qué Talleres se había
impuesto en la ida 3 a 1
En Ucacha Atenas cuenta de
Atlético de Pascanas por 5 a
0. Nicolás Vidal abrió el tan-
teador a los 8´ de la primera
parte. Seguidamente sería Ni-
colás Vidal de penal que ponía
las cosas 2 a 0, a los 26´ de
la segunda parte. A los 39´,
ampliaría Sebastián Taverna
y continuaría a los 44´,  Maxi-
miliano Caffot y cerraría la
cuenta Nicolás Vidal a los 46´.
Fue expulsado en Atlético,
Carlos Pereira y el resultado

global fue de 6 a 0.
Sportivo Chazón igualó 0 a
0 en su estadio ante Argentino
de Monte Maíz.
Fue expulsado Alan Amigone
en el local y el resultado global
favoreció al “Raya” por 3 a 0,
gracias a su triunfo en el es-
tadio Modesto Marrone.

sEmifinalEs
En semifinales se enfrentarán
Lambert y Argentino, consti-
tuyendo el tradicional clásico
Montemaicino y Atenas se
medirá con Talleres quien en
el último tiempo definió varias
instancias de esta caracterís-
tica.

lamBErt 1 -  0 sarmiEnto (E)
L: Bautista Fernández. 
Resultado Global: Lambert 1 - 0 Sarmiento

olimpo 1 - 0 tallErEs
Resultado global: Olimpo 3 - Talleres 0

J. nEWBEry 1 - 0 atlÉtico
JN: Valentino Tamagnini.

Global: Jorge Newbery 1 - 1 Atlético 
Por penales ganó Jorge Newbery 5 a 3.

sp. chazón 0 - 1 guillErmo rEnny
GR: Gastón Cortez
Global: G. Renny 2 - 0 Sportivo Chazón

sEmifinalEs
lambert - guillermo renny
Jorge newbery - olimpo
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liga BEllvillEnsE

sarmiento de leones venció a complejo y se pone
arriba en la primera fecha de las semifinales

🏭casa cEntral pascanas - inEt alBarracín 530
🏭casa cEntral laBordE - san martín 299
🏠sucursal pascanas - mitrE EsQ. BuEnos airEs

Dio inicio la etapa de
semifinales del cer-

tamen “50 aniversario del
club complejo deportivo
teniente origone” de Jus-
tiniano posse.
Precisamente en esta loca-
lidad se enfrentaba en la Di-
visiones A, el local (Com-
plejo), con Sarmiento de Le-
ones. Donde fue victoria de
la visita por 1 a 0 con un gol
convertido por Diego Sueldo
cuando se cerraba el parti-
do.
En este cotejo hubo 7 ama-
rillas, lo que marca que del
primero al último minuto fue
de dientes apretados donde
ninguno dejaba jugar al otro.
Complejo pudo ponerse arri-
ba durante algunos los pri-
meros minutos del segundo
tiempo, pero Sarmiento lo
terminó cerrando sobre el
final.
La revancha se jugará el
domingo dos de Julio, en
La Calderita de Leones. Ya

que el próximo domingo ha-
brá elecciones provinciales. 
Por la otra llave se midieron
Argentino de Marcos Juárez
y San Carlos de Noetinger.
El resultado final fue de 1 a
1.
Para los de Marcos Juárez
anotó Ulises Astudillo, mien-
tras que para los de Noetin-
ger hizo lo propio Walter Re-
cuero.
Fue un partido sumamente
intenso donde el árbitro Fa-
bricio Lipari sacó 9 tarjetas
amarillas.

divisional B
También se jugaron los par-
tidos de ida de semifinal del
torneo “100 años del Club
River Plate”.
En Ordóñez, Sportivo Unión
cayó en su cancha ante Pro-
greso de Noetinger por 1 a
0. Agustín García Moreno
fue el encargado del único
tanto convertido en la tarde.
Por su parte, Tiro Federal

de Marcos Juárez se impuso
por 2 a 0 ante Luro y 30 de
Junio de Cintra. Alexis Ce-
ballos y Simón Amodedo
Montoya fueron los autores
de las conquistas.
El local, perdió a Valentino
Taborda quien fue expulsado
por el árbitro Jonatan Ro-
dríguez. 
--------------------------------

divisional a - cuarta
san martin (m.J.) 

0 - 0
argEntino (B.v.)

argEntino (m.J.) 
3 - 2

matiEnzo (m.B.)

divisional B - cuarta
dEportivo roca

1 - 1
progrEso (n)

firpo (s.m.s.)
2 - 0

dEf. dE JuvEntud
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fuEntE: infocampo

“no podemos dejar que los créditos se los lleven
empresas que no están radicadas en el país”
Rosana negrini, presi-

denta de agrometal, se
sumó al reclamo por una
ley de maquinaria agrícola
nacional. "no nos vamos
cuando las cosas están mal;
queremos que el crédito lle-
gue al fabricante argentino",
puntualizó.En agroactiva,
que se llevó a cabo recien-
temente en la localidad san-
tafesina de armstrong, los
fabricantes oscilaron entre
las expectativas que gene-
raron las líneas de financia-
miento anunciadas por el
gobierno y el reclamo por
una ley para el sector. 
Estas empresas no escaparon

a las generales de la sequía y
sintieron con rigor el impacto
que representó la caída en la
producción granaria, que con
respecto a la campaña 2021/22

cayó en más de 40 millones
de toneladas.
En los pasillos de la muestra,

los fabricantes -más allá de
los rubros- coincidieron en que
si bien no se registraron si-
tuaciones de despidos o frenos
en las líneas de producción,
hay casos en donde se traba-
jan menos horas y no se pagan
extras.
En este contexto, las últimas

lluvias en algunas zonas y la

posibilidad de acceso a líneas
de financiamiento mejoró las
expectativas para la siembra
fina, situación que representa
un alivio para los fabricantes
de maquinaria.
“Para el resto del año hay

muchas cosas, desde la sequía
hasta los créditos y la situación
política y las elecciones. Pero
nosotros nos focalizamos en
que tenemos que vender, a
pesar de la sequía y  estamos

con clientes que están mejor
que en marzo, cuando parecía
que por la seca no se iba a
poder sembrar”, reconoció Ro-
sana Negrini presidenta de la
firma cordobesa Agrometal.

crÉditos
El otro tema que desvela a

los fabricantes es la promul-
gación de una ley, que permita
diferenciar entre producción
local y extranjera, para el ac-
ceso al crédito.
“No es que no queremos com-

petir con las máquinas que
vienen del exterior, la compe-
tencia es buena y podemos
hacerlo mano a mano con
ellos“, remarcó. 
En este sentido, puntualizó

que “no nos vamos cuando
las cosas están mal, tenemos
el mismo plantel de siempre y

queremos que el crédito llegue
al productor argentino de ma-
quinaria argentina“. 
Negrini citó el ejemplo de Bra-

sil, en donde el programa Fi-
name establece porcentajes
de integración nacional en la
fabricación de maquinaria.
“Cuando nosotros queremos

ir a vender a ese mercado te-
nemos que hacer lo que dice
la ley, tenemos que lograr que
en Argentina pase lo mismo.
Con respecto a este tema, la

presidente de Agrometal fue
categórica: “No podemos dejar
que los créditos que salgan
ahora, un 70-80% se lo lleven
empresas que no están radi-
cadas en el país o bien que
están en el país pero solo en-
samblan o traen del exterior”,
concluyó. 



ganadEria y transportE

El senasa pone en marcha un plan para verificar el
estado de habilitación para el transporte de hacienda
E l servicio nacional de

sanidad y calidad
agroalimentaria (senasa)
puso en marcha un plan
de verificación del registro
de transportes de animales
de la dirección nacional
de sanidad animal (dnsa),
con el objetivo de mejorar
las herramientas que ga-
rantizan la trazabilidad de
la producción ganadera.
El programa busca que el
Senasa tenga un mejor se-
guimiento del traslado de
toda especie animal y que,
quienes realicen la actividad
mantengan vigente la habi-
litación del transporte, así
como también aseguren las
condiciones estructurales e
higiénico-sanitarias del ve-
hículo y el bienestar animal.
En esta dirección, el Plan
abarcará el movimiento de
bovinos, bubalinos, equinos,
aves comerciales, porcinos,

ovinos y caprinos, con des-
tino a frigoríficos (consumo
interno y exportación), re-
mates ferias, invernada y/o
reproducción.
El cronograma estará orga-
nizado en diferentes instan-
cias, con dos etapas para
su implementación. Desde
el próximo 21 junio hasta el
23 de julio de este año, los
autogestores que tramiten la
emisión del Documento de
Tránsito electrónico (DT-e)
a través del Sistema Inte-
grado de Gestión de Sanidad
Animal (SIGSA), deberán re-
gistrar el dominio del trans-
porte que realizará el traslado
de los animales.
Al registrar el dominio del
transporte el sistema infor-
mará al autogestor el estado
de habilitación del transporte
ante el Senasa, según deta-
lle: Habilitación Vigente. /
Habilitación Vencida. / No

registra habilitación.
De esta manera, durante el
primer período, el registro
de habilitación cualquiera
sea su estado (vigente o
vencido) permitirá continuar
con la emisión del DT-e hasta
concretar el embarque y tras-
lado de la hacienda, siempre
y cuando el sistema no indi-
que que el vehículo “no re-
gistra habilitación”. En este
sentido, aquellos transportes
cuyos dominios no se en-
cuentren en la base de datos
no podrán ser incluidos en
la emisión del DT-e.
Al momento de la emisión
del DT-e, el sistema consig-
nará un aviso de la fecha de
inicio de vigencia de la se-
gunda etapa, que comenzará
el 24 julio de 2023, en la
cual será de carácter obli-
gatorio el requisito de con-
signar el/los dominios del
transporte y su condición de
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habilitación vigente.

sEgunda instancia
A partir del 24 julio de 2023,
cuando el autogestor desee
emitir el DT-e, notificando
el/los dominio/s del transporte
que realizará/n el traslado
de los animales, tendrá las
siguientes restricciones:
-Estado de la habilitación
vigente para continuar con
la emisión del DT-e, para el
caso de los animales desti-
nados a frigoríficos habilita-
dos para exportación a la
Unión Europea de bovinos,
bubalinos, aves, ovinos y
equinos.
-Registro de habilitación
cualquiera sea su estado (vi-
gente o vencido) posibilitará
continuar con el emisión del
DT-e para el resto de las es-
pecies y destinos distintos a
los arriba descriptos (segun-
da etapa; punto 1). El sistema
permitirá continuar con la
emisión del DT-e hasta con-
cretar el embarque y traslado
de la hacienda, siempre y
cuando el sistema no indique

que el vehículo “no registra
habilitación”.
Además SENASA se en-
cuentra desarrollando una
herramienta que permitirá
que los autogestores puedan
verificar de forma ágil y sen-
cilla el estado de habilitación
del transporte que utilizarán
para el traslado de sus ani-
males.

haBilitación dE
transportEs

Se recuerda que los pro-
pietarios de un transporte
que se utiliza para el traslado
de animales vivos, productos,
subproductos y derivados de
origen animal que se movili-
zan amparados por el Do-
cumento de tránsito electró-
nico (DT-e) en la República
Argentina, pueden tramitar
la habilitación en cualquier
oficina del Senasa habilitada,
o Servicio de inspección ve-
terinario (SIV) del Senasa,
teniendo en cuenta que don-
de se inicia el proceso de
habilitación se debe finali-
zar



Sección SALUD
rEgionalEs

personal de salud del dep. unión se
capacitó en Bell ville
Con la presencia de clau-

dia Barbero, encargada
de inmunización del minis-
terio de salud de la provincia
de córdoba y el director de
salud de la municipalidad
de Bell ville, pablo romero,
se cumplió una capacitación
sobre vacunaciones para el
personal de salud de los mu-
nicipios y comunas del de-
partamento unión.
Contó con la organización del

Ministerio de Salud de la Pro-
vincia y se sumó también Clevi
Fuentes, referente epidemio-
lógica en nuestra ciudad.
“La idea es reforzar conceptos

y no dictar procedimientos que
ya se están cumpliendo co-
rrectamente. Evacuar dudas
que surjan y se relevan las
necesidades que puedan te-
ner”, dijo Barbero. A la vez,
calificó como “necesaria” las
visitas a las localidades.

En otro orden, la funcionaria
sostuvo que a nivel provincial
no hay faltante de vacunas de
ningún tipo, tanto las corres-
pondientes al calendario como
Covid, aunque admitió que ha
disminuido la demanda de do-
sis.
Aclaró que las de calendario

no están reservadas solo a ni-
ños, sino a personas de dis-
tintas edades, por lo que invitó
a las familias a acercarse a
los vacunatorios.
Informó que los operativos se

cumplen también en escuelas
y hacen actividades en terreno,
“por lo que la ciudadanía debe
apoyarlos”, dijo y agregó: “las

vacunas, mientras estén en
calendario, es porque son ne-
cesarias”.
Por su parte, Fuentes dijo que

este tipo de encuentros, real-
zan la importancia que el per-
sonal encargado de las vacu-
naciones, esté correctamente
capacitado. “Es mucho el tra-
bajo y esfuerzo que se pone,
ya que no solo es aplicar una
vacuna, sino que comprende
también su cuidado, búsqueda
activa de personas y otras ta-
reas que se han complejiza-
do”·, agregó.
“Las vacunas salvan vidas”,

sostuvo finalmente la referente
epidemiológica.

◘ En una nueva sala de situación de infecciones respi-
ratorias agudas Bajas en niños y niñas menores de
cinco años, el ministerio de salud informó que en la
última semana se registró un descenso de las consultas
e internaciones relacionadas con estas infecciones.
De acuerdo a los registros de la semana epidemiológica

23 completa, las consultas pediátricas evidenciaron una
baja, con un total de 1.523, en relación a la anterior (SE22),
la cual había sido de 1942.
De igual manera, se registró una baja en las internaciones

pediátricas en relación a la semana anterior, con 175 hospi-
talizaciones en la SE23, y 237 en la SE22. Vale mencionar
que, si bien hubo una reducción, se mantuvo el porcentaje
de las consultas que terminan en internación, que fue del
12 por ciento, al igual que la semana anterior.
En neonatología también hubo una disminución en las

consultas y en las internaciones. En la semana 22 se
habían registrado 31 consultas, y en la actual son 28;
mientras que, con respecto a las hospitalizaciones, de 25,
bajaron a 14, significando el 50 por ciento en relación al
total de consultas.
Pese al descenso de consultas e internaciones, y en virtud

de las bajas temperaturas actuales, la cartera sanitaria re-
marca la importancia de sostener las medidas preventivas,
como ventilación de los espacios cerrados y el lavado de
manos; y no concurrir a espacios de trabajo o escuelas si
se presentan síntomas.
En este sentido, se destaca que, ante la aparición de tos,

resfrío, dolor de garganta, congestión nasal o fiebre, es vital
la consulta temprana, sobre todo en niños y niñas menores
de 5 años. Una consulta tardía con el sistema de salud re-
percute en la evolución del cuadro clínico.

sE rEgistró una BaJa En las consultas E
intErnacionEs rElacionadas con iraB


